
Landau riesgoso para
Méxicoy EU tener
las fronteras abiertas

El embajador
insta a crear frente
contra el narco la
trata y el Covid 19

Pide abandonar

la tónica de culpar
a su país por el alto
consumo de drogas

Advierte que
con ese discurso
ambas naciones
se hundirán

Invita a abordar
con una nueva

perspectiva el
tema migratorio

Visita diplomática en la Camara de Diputados

A Christopher Landau embajador de Estados Unidos acudió ayer
a ese recinto para atestiguar la integración del grupo legislativo de
amistad entre ambos países Enfatizó que hay tres temas de gran
ínteres delincuencia organizada comercio y trafico de personas
En la imagen lo acompaña Mario Delgado presidente de la Junta de
Coordinación Política en San Lázaro Foto La Jornada

 CP.  2020.03.13



COVID 19 NARCO Y TRAFICO DE PERSONAS LAS AMENAZAS

Inconveniente mantener muy
abierta la frontera común Landau
En San Lázaro el embajador advirtió que México y EU podrían hundirse
debido a que se responsabiliza a su país del tráfico de drogas y armas
Somos parte del problema pero culparnos unos a otros no es la solución

ROBERTO GARDUÑO

A México y Estados Unidos no les
conviene mantener completamente
abierta su frontera por las amena
zas que representan el coronavi
rus el narcotráfico y el tráfico de
personas expuso el embajador de
Washington en el país Christopher
Landau De visita en la Cámara de
Diputados el diplomático pidió a
los mexicanos abandonar el discur
so de responsabilizar a su país por el
tráfico de drogas y el elevado con
sumo de sicotrópicos si no nos
hundimos los dos

Al acudir a la Cámara de Diputa
dos para atestiguar la integración
del grupo legislativo de amistad
entre ambos países el represen
tante estadunidense se refirió a
tres temas que interesan a la le
gación estadunidense en México
delincuencia organizada comercio
y tráfico de personas Así enfati
zó su interés en la línea fronteriza
Para ambos países no nos convie

ne tener fronteras completamente
abiertas ahora lo vemos con el vi
rus y ojalá eso podamos encontrar
y colaborar de forma muy estrecha
en lo del Covid 19 también porque

cuestiones de salud no les impor
ta el partido político las fronteras
tenemos que estar en eso de forma
conjunta

Así que les pido a ustedes yo sé
que el tema de la migración es un
tema muy emotivo pero les pido
que lo puedan ver con una nueva
perspectiva sobre todo que se haya
cambiado y que no es el mismo fe
nómeno de hace 20 30 años cuan
do era solamente una cuestión de
mexicanos ahora es el mundo en
tero en la frontera se ve a gente de
Rusia de Bangladesh de Camerún
de Cuba de Venezuela esto es algo
muy nuevo y realmente tiene que
haber una conciencia aquí en Mé
xico de que debe haber una nueva
actitud hacia el control de las fron
teras de una nación soberana como
lo es México y como lo es Estados
Unidos

El embajador consideró que el
crimen organizado es una fuer
te amenaza para los dos países
recordó que la víspera en Twitter
él anuncio que en Estados Unidos
lanzamos una operación contra

operativos del cártel Jalisco Nueva
generación allá se arrestaron no
sé 700 personas allá es algo muy
importante y me entristeció que
yo recibí bastantes comentarios

diciendo pero ustedes son los que
consumen las drogas y ustedes nos
mandan las armas

Yo reconozco que nosotros so
mos parte del problema es verdad
pero me parece muy negativo que
una reacción mexicana sea bue
no ése es problema de ustedes y
que siguen tratando de mover al
futuro culpándonos a nosotros yo
no estoy aquí para echar la culpa a
México y realmente me cae muy
mal cuando la gente reacciona sola
mente y dice bueno es de ustedes
la culpa esa actitud de estarnos
preocupándonos más de quién tie
ne la culpa qué país eso no nos va
a llevar a ningún lado No podemos
estar como países viendo a nuestras
naciones destruidos por el crimen
organizado mientras que nos es
temos echando la culpa el uno al
otro

También les pido a los diputados
que mantengan una mente abier
ta sobre diferentes posibilidades
de manejar la relación porque en
varios temas yo creo que necesi
tamos mostrar a ambos pueblos
que hemos hecho progresos y que
no hemos estado simplemente re
pitiendo las frases de las últimas
décadas dijo
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